

„Zeit zu bleiben“- das Theaterprojekt

13 Vorstellungen im Mai 2008 in und vor dem alten Zollamt

Migration ist ein bedeutender Faktor in der Entwicklung Wiesbadens und speziell im Stadtteil Biebrich. Seit 2006 haben wir *zur Geschichte der Nachkriegsmigration im Rahmen des Theaterprojektes* recherchiert. In Workshops und Veranstaltungen wurden bisher Grundlagen erarbeitet, aus dem eine Geschichte entstanden ist, die jetzt weiter entwickelt und geprobt wird.

Ein internationales Team hat sich gefunden, das Szenen, Dialoge, Masken, Tänze, Musik, Kostüme, Filme und Räume zusammen mit über 80 Spiele-

innen jeden Alters und vieler Kulturen gestaltet.

Weitere Veranstaltungen im Rahmen von „Zeit zu bleiben“:
■ Filmreihe im Caligari-Kino. „Auf der anderen Seite“ D/ Türkei 2007 von Fatih Atkin am Donnerstag, 20.3. und Samstag 22.3. jeweils 17.30.

Weitere Filme „Golden Door“, „Just a kiss“ und „One day in Europe“ im April bis Juni (siehe Caligari- Programm)

■ Filmreihe im Jugendzentrum Galatea-Anlage mit Eigen- und Fremdproduktionen

■ Broschüre „Arbeit und Migration“ von J. Yalaza



ZEIT ZU BLEIBEN – MIGRATION IN BIEBRICH
Theater Tanz Musik Film Fotografie

www.zeit-zu-bleiben.de

Premiere 22. Mai 2008

Aufführungen am 23./24./25./30./31. Mai und 1. Juni 2008
Zollhof-Biebrich, Rheingastr. 147 (Endhaltestelle Buslinie 4)

Ein Kooperationsprojekt von Werkstatt für Bühne und Film e.V. und Caritasverband Wiesbaden/Integration e.V. mit finanzieller Unterstützung von Kulturbüro der Stadt Wiesbaden, Runder Sozialer Arbeitskreis, Arbeitskreis Orchester Biebrich, „Soziale Stadt“ Ziebrich - SüdOst, Integrationsrat und HELFALT TUT GUT.



Soziale Stadt

Biebrich - SüdOst

Februar 2008